## Esta madrugada en Pasajes

## Un hombre destrozado por el tren

A las dos de la madrugada de hoy, los empleados ferroviarios del servicio de electrificación que hacen el recorrido de inspección de la línea, encontraron junto a los raíles, en el alto de Buenavista, a unos 400 metros de la estación de Pasajes, el cadáver de un hombres que aparecía horriblemente destrozado.

Avisaron al jefe de la estación y al Juzgado de Pasajes de San Pedro, que se presentó inmediatamente, practicando las oportunas diligencias y ordenando el traslado de los restos humanos al depósito judicial.

Parece ser que el muerto era un súbdito rumano de unos cuarenta y cinco años de edad, y que se dirigía de Bilbao a Irún, pues así se deduce de una carta de socorro y algún otro documento que apareció entre las ropas del cadáver.

Créese que se trata de una muerte casual producida por el tren. — C.

